

Presse-Info

12. März 2024

Vorstandsmitglied Frauke Hegemann verlässt Sparkasse Bremen

Frauke Hegemann scheidet zum 11. März 2024 aus dem Vorstand der Sparkasse Bremen im besten gegenseitigen Einvernehmen aus. Sie war seit Juli 2023 verantwortlich für das Privatkundengeschäft der Sparkasse Bremen.

Wesentlicher Grund sind unterschiedliche Auffassungen im Vorstand über die organisatorische und strategische Weiterentwicklung der Sparkasse Bremen.

„Frauke Hegemann hat in der kurzen Zeit wichtige Impulse zur Weiterentwicklung unserer Sparkasse gegeben“, sagt Ulrich Emde, Aufsichtsratsvorsitzender der Sparkasse Bremen. „Viele ihrer Ideen und Inspiration für die Weiterentwicklung des Privatkundengeschäftes wird der Vorstand weiter diskutieren und in seine Arbeit einfließen lassen. Dafür sind wir Frauke Hegemann sehr dankbar. Wir wünschen ihr alles Gute für den weiteren beruflichen Weg.“

Die Aufgaben von Frauke Hegemann werden nun kommissarisch von den übrigen Vorstandsmitgliedern übernommen.

Die Sparkasse Bremen

Mit einer Bilanzsumme von mehr als 14,5 Milliarden Euro und rund 1.160 Mitarbeitenden ist die Sparkasse Bremen Marktführerin für Finanzdienstleistungen in der Hansestadt. Als Freie Sparkasse 1825 von Bremer Bürgern gegründet, zählt sie zu den größten deutschen Sparkassen. Sie ist eine starke Partnerin des Mittelstands und begleitet unternehmerisches Wachstum mit Branchenexpertise und Kompetenz vor Ort. Das exklusive Private Banking beinhaltet eine professionelle Vermögensverwaltung sowie ein Stiftungs- und Generationenmanagement. Ihren Privatkunden bietet die Sparkasse Bremen mehrfach ausgezeichnete Beratungsleistungen rund ums Sparen und Finanzieren sowie zu Vorsorge- und Immobilienthemen.

stark. fair. hanseatisch. // <http://www.sparkasse-bremen.de>